



LA GENTE LA USÓ SIN PROBLEMAS LA JORNADA DE AYER.

Completamente habilitada quedó Avenida Borgoño y municipio oficia a Sernageomin

● Totalmente reestablecido se encontraba el tránsito ayer en el Avenida Borgoño, luego que la madrugada del viernes hubiese un deslizamiento de rocas en el sector de Cochoa, Viña del Mar. Incluso, muchos vecinos salieron a correr o andar en bicicleta. Sin embargo, lo ocurrido provocó que la municipalidad de la Ciu-

dad Jardín presentase un oficio al Servicio Nacional de Geología y Minería (Sernageomin), para que éste investigue el origen y evalúe las labores de mitigación posterior al incidente, para así evitar nuevos desprendimientos de este tipo de materiales sólidos, según dijo el concejal Pablo Gómez a radio Biobío. 